



保育園を卒園した子ども達、4月からは1年生です。いろとりどりのランドセルの中にはワクワク、ドキドキの気持ちがいっぱい詰まっています。なかまと一緒にがんばれ！1年生。

子ども俳句「1ねんせい」

「ランドセルせなかでカタ」トおとがする」  
 「おにいちゃんとならんであるく1ねんせい」  
 「ランドセルせおつたわたしカタツムリ」

戸籍の窓

【3月1日～3月31日 届出】

こんにちは赤ちゃん

住所	父母の名	子の名
鮎貝 高橋	重和 愛子	乃々
高玉 金田	学 紘子	賢優
高玉 菅原	岬 梓	華
萩野 山口	純 綾香	大瑛

お く や み

住所	氏名	年齢
高玉	影山 美佐子	63
荒砥甲	須貝 なつ糸	97
鮎貝	芳賀 良治	66
箕和田	佐藤 をきな	98
荒砥甲	渋谷 ひて	88
高岡	村上 伸一	55
荒砥甲	布施 しげる	85
荒砥乙	鈴木 てる糸	90
十王	小林 善藏	89
菖蒲	小形 シズエ	85
浅立	高橋 シウ	92
滝野	小林 てい	91
荒砥甲	船山 輝夫	76
荒砥甲	金田 隆吉	85
萩野	清野 きみ	104
浅立	小形 ち北	88
荒砥乙	梅津 利行	58
畔藤	衣袋 壽	74
畔藤	吉田 ミヨ	92
十王	鈴木 博	86

表紙の写真



2月、文化交流センターあゆむで開催された「キルトフレンズ“花”」(代表新野良子さん)の皆さんの作品展の様子。パッチワークやつり雛、ちりめん細工の数々が会場いっぱい展示されました。3日間で約500名の方が訪れた大人気の作品展。訪れた人々は匠たちの手仕事に魅了されました。

「日本の紅(あか)をつくる町」にちなんで、紅(あか)を意識した作品制作にも取り組み、紅花や椿の花など展示したメンバーは、更に今年、「自分たちで紅花栽培、紅餅加工、紅花染を行い、白鷹らしい紅(あか)い作品作りに取り組みたい」と抱負を語られました。オール白鷹の作品の完成が今から楽しみです。

▼新年度がスタートしました。今年度も引き続き広報担当となつたてつかです。一期一会、皆さんとの出会いを大切にしながらまた1年、あちらこちら取材に飛び回りたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願ひします。

▼町の花「ごぶし」も例年になく早い開花となり、いよいよサクラの季節となつてまいりました。しらたかが誇る古典桜も、皆さんとの出会いを心待ちにしていることと思います。毎年、桜の木の下ではいろいろな出会いが待っています。この時期、天気予報とサクラの開花状況からは目が離せません！

(てつか)

